
  

第 1278 回例会 2002 年７月１日（月） 
午後７時 於：海南商工会議所４Ｆ 

１．開会点鐘        宇恵 弘純会長 
２．国歌斉唱      「君が代」 
３．ロータリーソング 「奉仕の理想」 
４．お客様のご紹介  米山奨学生 ハク ヤテイさん 
５．会長スピーチ   宇恵 弘純会長 
 これは本年度ＲＩ会長ビチャイ・ラタクルさんの
「慈愛の種を播きましょう」のバッジとネクタイです。 
 本年度２００２年～２００３年度の会長として１

年間無事努められますよ
う会員皆様の御指導、御協
力お願い申し上げます。 
 ゲストのハクさんよう
こそ。新入会員の中西さん、
青木さんおめでとうござ
います。一日も早く海南東
ロータリークラブの一員
として親睦を深めながら、
積極的に奉仕活動に、クラ

ブ行事に参加していただくよう期待しています。 
 当クラブは、昭和５０年７月１４日に誕生しました。
私は２８代目の会長になります。大変伝統あるクラブ
です。お二人には早く友達を作っていただき、親睦を
深め奉仕活動に参加してください。最近は退会者も多
いとの事で、新入会員の方に指導者をつけ一日も早く
クラブになじんでいただくようにしようと地区の方
針もなっています。中西さんの指導者には平尾さん。
青木さんの指導者には岩井さんになっていただこう
と思っています。二人の新入会員さんは、大変いい方
です。私も喜んでいます。新入会員の歓迎会は８月５
日第一例会の後で行う予定です。その時は是非奥様も
出席していただくようお願い申しあげます。 
 ビチャイ・ラタクルＲＩ会長さんは、「慈愛の種を
播きましょう」が本年度のテーマです。慈愛の種を播
くということは人生を通して、日々奉仕する機会を見
つけること、又他者のことからまず先に考え、他者の
ために何ができるかという側面から自分のことを考
えること、こういう事が「慈愛の種を播きましょう」
ということです。 
 ロータリアンとしてロータリーの仕事をすること
は、クラブとその会員であって地区ガバナーでも国際
ロータリーの理事や会長でもありません。クラブこそ

がロータリーの核心です。 
 ラタクルさんは、「ボトムアップ」という言葉をた
くさんお使いになります。今の時代、上意下逹の「ト
ップダウン」ではなく「ボトムアップ」の時代です。
草の根レベルから意見を吸い上げていくのです。クラ
ブを充実させるには、ボトムアップが大切です。私は
今年一年皆様方の意見を聞き入れながら、より以上に
充実した活気ある楽しいクラブを目指して努力して
いきたいと思っています。私の主旨を御理解いただき、
御指導と御協力お願い申しあげます。 
 会長として、私の方針を述べさせていただきます。 
 今年は５つのテーマをもって皆様の御協力をお願
いしたいと思っています。ロータリーは第一に親睦の
強化を計っていきたいと思っています。親睦委員長、
ＳＡＡと相談しながら、楽しいロータリーにして、ロ
ータリーに行きたいんだと思える例会にしたいと思
っています。 
 会長指名を受けてから、地区から会員増強がさかん
に。言われています会員の推移を調べてみますと昭和
５０年７月１４日にクラブが誕生して、平成１４年７
月現在でチャーターメンバー２５名の内１０名が残
っていらっしゃいます。１１年～２０年の間に２３名
が増強されています。２１年～２８年の間に１６名が
増強され、現在７３名となっています。日本のクラブ
の会員数平均は５０名です。増強について当クラブは
優秀なクラブであると言えます。今年も地区から増強
目標を出すように言われています。増強については４
名と地区に報告しています。増強については私一人で
はどうしようもありません。増強委員長には上中さん、
クラブ奉仕には岩井さんです。大いに期待しています。
皆様の御協力お願い申し上げます。 
 出席について、基本にもどって私なりに考えてみま
すと、出席することによって友達ができ、友達ができ
る事によって親睦が深まりそしてロータリーが面白
くなり、興味を持ってくる。出席・親睦奉仕は一連の
ものに思えてきます。出席があって親睦になり奉仕に
つながっていく。ロータリーに入会して２０年を振り
返ってみますとその様に思います。欠席が多いことは、
ロータリーに魅力がなくなり、例会も面白くなくなる
という事になる。ＳＡＡの土岐さん、親睦の上芝さん
にも例会の席も工夫してもらってなお一層の親睦を
深めていただくようにと思っています。 新しく入会
された方は、チャーターメンバー１０名、会長経験者
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１８名の方にどうしても遠慮がちになります。そうい
うことはなくしていき、奉仕活動に進んで参加してい
ただきたいと思っています。 
 近年、会員数も減少しています。ガバナー月信は廃
止になります。地区のガバナー事務所からホームペー
ジを通じてガバナー月信が送られてきます。会長、幹
事には印刷して配布するようにとの事です。会員で必
要な方は事務局まで申し出ていただければ印刷して
配布します。 
 週報の件ですが、２７年間、宮田さんに構成等で大
変お世話になっておりましたが、今年からＯＡ委員会
で取り組んで行く予定です。宮田さん長年お世話にな
りました。厚くお礼申し上げます。 岡田職業奉仕委
員長から四つのテストの唱和の提案をいただきまし
た。早速唱和実行させていただきました。今回初めて
なので、少しかみ合わせが悪いようですが、当分続け
て皆様の反応をみさせていただき、どうするか決めさ
せていただきます。 
 世の中も非常に変わってきています。ロータリーは
何を変えるにしても、理事会で決めてやったらよいと
なっています。ロータリーを大きく変えるとなると最
終的に理事会で決めることになりますが、それまでに
これまでロータリーを大きくしてくれたメンバー皆
様の御意見をお聞きしながら理事会に計って何事も
決めていきたいと思っています。これがＲＩ会長の言
われるボトムアップにつながるものと思っています。 
 海南東ＲＣが、永遠に発達し、楽しく充実した活気
あるクラブになりますようこの一年間、皆様の御支援、
御指導、御協力お願い申し上げます。 
６．新入会員紹介 
中西秀文さん（紹介者、平尾寧章さん）  
 奥様は、元チャーターメンバーの松田易己さんの娘

さんです。貴志川町で歯科医院を
開業して１７年になります。 
 子供は中３（男） 中２（男） 
５才（女）です。よろしくお願い
します。 
 
 

青木美典さん（紹介者 岩井克次さん） 
 下津町で運送業を営んでいます。
私達夫婦の仲人は、岩井さんです。
よろしくお願いします。 
 
 
 
 

７．幹事報告 
○メーキャップ 
 和歌山  ＲＣ  花畑 重靖君 ６/２５ 
 和歌山東南ＲＣ  中村 雅行君 ６/２６ 
 和歌山東ＲＣ     中村 公彦君 ６/２７ 
 有田ＲＣ     平尾 寧章君 ６/２７ 
 和歌山南ＲＣ   中尾 公彦君 ６/２８ 
○例会臨時変更のお知らせ 

 高野山ＲＣ 
  ７月５日(金)→７月５日(金)17:00「花菱」 
８．委員会報告  
 雑誌委員会 新垣委員長 雑誌は第２例会に配布
します 
９．次回例会ご案内 
 平成 14 年 7 月８日(月) １２：３０ 
              海南商工会議所４F 
10・閉会点鐘 

＊＊＊ ニコニコ・米山・BOX ＊＊＊ 
会員誕生日 
５日 田村健治君   １０日 宮田敬之佑君 

１６日 田中丈士君 
奥様誕生日 
４日 角谷元子様   １３日 橋爪幸子様 

１８日 塚本多賀子様  ２１日 島村和子様 
結婚記念日 
１１日 山田耕造君 
一般ニコニコ 
宮田敬之佑君 会報、字の間違いしないように。 
    中西さん入会おめでとう。 
角谷勝司君  海南商工会議所副会頭おおせつかり

ました。 
平尾寧章君  中西秀文さん紹介しました。 
辻 秀輝君  ビール４本いただきました。 
中村雅行君  海南市公平委員に再任されました。 
中村文雄君  増強よろしく。 
谷口誠也君  有意義な１年間でした。 
中西秀文君  新入会員です。よろしく。 
青木美典君   〃 
宇恵弘純君  １年間よろしく。 
岡田雅亮君   〃 
上芝良造君   〃 
岩井克次君   〃 
桑添 剛君   〃 
土岐啓次郎君  〃 
小椋孝一君 〃 
花畑重靖君   〃 
田中丈士君 〃 
木地義和君   〃 西川さん、バラが良かった。 
寺下 卓君   〃 
中尾亨平君  新役員さんご苦労さま。 
橋本憲紹君   〃 喫煙席ありがとう。 
平野泰宏君   〃 紀ノ国ゴルフ予選通過しまし

た。 
山名正一君   〃 新入会員さん入会おめでとう。 
吉野 棯君   〃 宇恵さんお世話になりました。 
新垣 勝君   〃 
深谷政男君   〃 
前田洋三君   〃 
谷脇良樹君   〃 昨日貴志川ゴルフ楽しかった。 
山畑弥生君  青木さん、中西さん入会おめでとう。 
塚本義信君  同業の中西さん。入会してくれて心強

いです。 
奥村匡敏君  初孫ができました。
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